

Devociones personales – Lección

Resumen de Lección: Establecer un tiempo devocional es esencial para crecer espiritualmente y mantenerse limpio y honorable.

Salmo 34:10 (RVR)

Los leoncillos necesitan, y tienen hambre; Pero los que buscan a Jehová no tendrán falta de ningún bien.

Como dice mi pastor, sus devociones son como vitaminas. No vemos la diferencia inmediatamente, pero al pasar el tiempo, está fortalecido y puede notar una diferencia.

El significado de las devociones es un tiempo aparte para orar y estudiar la Biblia. Hay muchas personas cristianas que tienen su tiempo devocional en distintas formas. Algunos salen a caminar y oran mientras están caminando. Otros están sentados con una taza de café para orar y leer la Biblia. Otros se arrodillan o están parados con las manos alzadas alabando a Dios. Algunos escuchan música de adoración, y otros están completamente en silencio. No hay reglas fijas de como pasar tiempo con Dios. Pero es de vital importancia pasar tiempo con él para decirle que le amamos, y permitir que él nos hable.

Pautas para las Devociones Personales

1. Deben incluir un tiempo de amar a Dios

- a. Debemos siempre estar conscientes de las cosas por las cuales necesitamos estar agradecidos.
- b. La adoración y el conectar con Dios a través de amarle es una parte esencial de sobrevivir como cristianos.
- c. Lea **JUAN 15:5-6**

2. Deben ser personales

- a. Aunque está bien leer un devocional escrito por otra persona como parte de su devocional, también debe hacer el esfuerzo de relacionar la Palabra de Dios específicamente a su propia vida.
- b. Si rehusamos permitir la palabra de Dios cambiar nuestro corazón, estamos malgastando el tiempo.
- c. Siempre debe haber un tiempo de aplicación a su corazón, pensando y pidiendo a Dios si hay algo que él desea cambiar en usted.

3. Deben ser consistente

- a. La tierra que ha estado en una sequía, si de repente hay un diluvio de agua, no lo puede absorber, y causa una inundación. Necesita tener un poco de lluvia diariamente por varios días, para poder absorber más agua. Es lo mismo para las personas. Es mejor orar por diez a quince minutos diariamente, que orar por una hora una vez a la semana.

¿Cuáles son algunas maneras que le han servido para tener devociones?